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Я всегда стремлюсь к саморазвитию. По-моему мнению, это очень важный шаг для того,
чтобы начать себя уважать и любить. Ведь если мы будем оставаться с теми знаниями,
которые нам предоставляет школа и ВУЗ, то нам будет сложновато.  Ведь на самом деле
в жизни очень много всего интересного, о чем стоит знать.

      

Именно поэтому я, человек с музыкальным образованием, решил пойти и записаться на
бухгалтерские курсы. Вы спросите зачем? Во-первых, просто для себя. А во-вторых, для
того, чтобы помочь своему мужу открыть фирму .  Многие сейчас открывают свои
фирмы. Лично мы решили создать свой интернет-магазин. При том, как вы понимаете,
мы сделали это совершенно официально. 

  

Лично я с первых занятий уже сделала вывод на кого же лучше и легче оформляется р
егистрация ИП
. Многие наверняка подумают о том, что здесь особой разницы нет. Вы не правы. Здесь
очень много подводных камней, которые необходимо учитывать и знать. Например, со
стороны налогообложения. Если оформлять ИП на меня, то для нашего семенного
бюджета эта операция выйдет намного выгоднее и дешевле. 

  

Конечно же, открытие своей фирмы это не такое и сложное дело. Намного сложнее
будет сделать так, чтобы эта фирма жила, развивалась и приносила хороший доход.
Именно для этого я и решила не пропускать ни одного занятия, как практического, так и
теоретического на тему ведение бухгалтерии .  Думала я сначала, что мне будет сложно
осваивать этот материал. Но в итоге, благодаря профессиональным преподавателям
этот процесс стал необыкновенно интересным и познавательным.

  

В итоге я прошла трехмесячный курс, по истечению которого мне выдали сертификат
данного заведения. Конечно же, с ним я никуда не устроюсь на работу. Но знания
даются очень обширные. Наш интернет-магазин существует уже более полугода.
Месячная выручка уже начинает радовать нас с мужем все больше и больше. Мы даже
не ожидали таких скорых результатов. Видимо все-таки мы сделали все совершенно
верно и правильно. Главное теперь применять свои навыки в нужное время и в нужном
месте. Думаю, что через год мы затеем еще один проект, который будет уже
существовать не только в интернете, но и в реальной жизни. Ведь пора уже будет
расширяться. 
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